

30/12/2023

Fiscalía de Antofagasta formalizó a conductor responsable de fatal atropello

La Fiscalía de Antofagasta formalizó por cuasidelito de homicidio, lesiones graves y no prestar ayuda ni dar cuenta a la autoridad de un accidente de tránsito con resultado de muerte, al conductor que el pasado 21 de diciembre atropelló a dos trabajadores en avenida Universidad de Antofagasta, provocando el fallecimiento de uno y graves heridas al segundo.



El imputado, que luego del accidente se dio a la fuga, por lo que era intensamente buscado por la policía, se presentó voluntariamente en la Primera Comisaría de Carabineros de Taltal, donde quedó detenido por orden del tribunal.

Según los antecedentes que se manejan, el día 21 de diciembre de 2023, ambas víctimas, cruzaban la calzada por un paso peatonal habilitado en el lugar, cuando fueron alcanzados por un vehículo marca Kia que circulaba en dirección norte-sur.

Tras el impacto, el conductor responsable no detuvo su marcha, ni prestó ayuda a las víctimas, huyendo rápidamente del lugar.

Durante audiencia de formalización realizada esta tarde, la Fiscalía de Antofagasta solicitó para el detenido la medida cautelar de prisión preventiva por la causal de peligro para la seguridad de la sociedad, petición que fue acogida por el Juzgado de Garantía.

El tribunal dispuso un plazo de investigación de 60 días.